



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

RÉACTION DE TRAJECTOIRE QUÉBEC À LA FERMETURE D'URGENCE DE TROIS STATIONS DE LA LIGNE BLEUE DU MÉTRO DE MONTRÉAL

Montréal, 4 octobre 2024 – Trajectoire Québec n'est malheureusement pas surprise de la décision difficile, mais nécessaire, prise par la Société de transport de Montréal (STM) de fermer trois stations de la ligne bleue du métro de Montréal pour une durée indéterminée. Cette situation confirme encore une fois le sous-financement chronique du transport collectif, autant dans le développement du réseau que pour le maintien d'actifs déjà présents.

Après des années de statu quo dans le financement du gouvernement provincial dans des projets de maintien d'actifs, force est de constater qu'il est plus qu'urgent d'investir afin de mettre à niveau les infrastructures vieillissantes qui atteignent leur fin de vie utile. Le métro est l'épine dorsale de la mobilité à Montréal, et avec plus d'un million de déplacements par jour, il est prioritaire de s'occuper de ce moyen de transport névralgique.

L'impact de ce sous-financement est regrettable puisqu'encore une fois, la population en paie le prix dans sa mobilité quotidienne. Bien que le service de navette vers la station Jean-Talon soit un baume pour la durée des travaux, qui pourront prendre des jours, voire des semaines, les usagers et usagères devront modifier leurs habitudes de déplacements quotidiens, alimentant leur frustration et leur manque de confiance envers l'efficacité du réseau de transport collectif.

Cet événement ne vient que confirmer l'urgence pour le gouvernement du Québec d'identifier de nouvelles sources de revenus pérennes et indexées pour financer le transport collectif et la mobilité durable, tel que promis en février 2023 par Madame Guilbault, vice-première ministre et ministre des Transports et de la Mobilité durable.

-30-

À propos de Trajectoire Québec

Trajectoire Québec est une association qui intervient dans la représentation des citoyens et la promotion de leurs intérêts en matière de transports collectifs partout au Québec.

L'association soutient l'accès à des services de mobilité abordables, sécuritaires et de qualité, en plus de rassembler et de mobiliser citoyens, associations et corporations grâce à son expertise en mobilité citoyenne. L'association agit par des représentations, mobilisations, des interventions médiatiques et par la remise annuelle des Prix Guy-Chartrand.

www.trajectoire.quebec

Renseignements

David Beauchamp

Coordonnateur communications et affaires publiques

Trajectoire Québec

438-501-8140

david@trajectoire.quebec